

Estudiantes UAysén visitan planta de reciclaje: Destacan importancia de la sostenibilidad y la economía circular

Puerto Aysén.- “El sello de nuestra carrera universitaria es el desarrollo sostenible y el emprendimiento, donde el enfoque de los negocios es que sean de economía circular y conciencia ambiental”.

Así describió su experiencia en la planta de reciclajes Martino, la jefa de Ingeniería Comercial de Universidad de Aysén, Carolina Aguirre, tras la visita realizada con 21 estudiantes. En forma adicional destacó que “la intención de nuestra visita es que sus precursores ponen en práctica lo que nosotros estamos enseñando y aprendiendo en la formación educativa de nuestros estudiantes. Y en ese sentido, Martino es un gran ejemplo de lo que se hace en la Región de Aysén, por ser una empresa reconocida en el rubro por sus buenas prácticas de desarrollo sostenible e innovación”, relevó.

Christian Martino, dueño de la empresa, destacó la visita de la delegación universitaria, “fue muy importante que los estudiantes estuvieran en nuestras instalaciones conociendo de manera directa nuestra gestión de residuos, donde se aplican conceptos como la reduc-



ción, reutilización y reciclaje. Valoro mucho que el enfoque de las futuras generaciones de profesionales comprenda la importancia de la correcta disposición final de los residuos en el planeta en base a la economía circular”, indicó.

Al término del recorrido, la estudiante Dennis Flores, reconoció que antes ya habían tenido, como grupo curso, la oportunidad de

recorrer una planta de reciclaje, “pero no habíamos visto el nivel de separación y distribución de los residuos como en esta ocasión, lo que nos permitió conocer en forma acabada el proceso y despejar algunas dudas sobre la economía circular y la importancia de educar sobre estas materias desde temprana edad”, agregó.